
会 議 録 
会 議 の 名 称 上尾市立大石南小学校 第２回学校運営協議会 

開 催 日 時 
令和５年６月２２日（木） 

１１時３０分～ 

開 催 場 所 上尾市立大石南小学校 ランチルーム 

議長（会長）氏名 会長 小峯 隼人 

出席者（委員）氏名 

会長 小峯 隼人    副会長 大塚 雄介 
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欠席者（委員）氏名 星  晴 美 ・ 貝瀬 澄子 ２名 
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議   題 

（１）報告 働き方改革について 

（２）報告 本校の課題について 
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議

要

旨 

協議の結果 意見の概要 

守秘義務についての説明及び会議の公開の確認 

 

【１】議事 

(1)働き方改革について 

 

 

 

 

 

 

(2)本校の課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

傍聴人：無 

委員の参加が過半数を超えているので成立を確認した。  

 

勝校長より提案及び説明 

「大石南小学校における学校改革大作戦」参照 

〈意見及び質問〉 

遠藤委員より 

Q.土日の宿題の内容が変わることによって、平日

の宿題は増えますか？ 

A.増やしません。 

 

角田委員より提案及び説明 

「本校の課題について」参照 

〈意見及び質問〉 

遠藤委員より  

Q.「子ども間でのおごり」「金銭を使う友人づく

り」等々、どう指導していくのか？ 

A.道徳や事象発生時の対応はしているが、通常の

生活ではどこまで実施していくのか難しい。 

粕谷委員より 

家庭の問題に終始してしまう。しかし現実には

そこまで介入はできない。「いけないことはい

けない」と教えていくしかない。 

小峯会長より 

 子どもの時にも同じような問題が起きた経験が

ある。「いけない」と思わせる必要もある。自分

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の子どもにも友達の欲しい物を買ってあげるこ

とがあった。学校が介入するのは無理だと思う

が、情報共有（啓発）することはできるのでは

ないか。 

小田切委員より 

中学校ではトラブルを聞かない。親の認識の違

いが大きく影響してくる。 

大塚委員より 

 地域や保護者にも問題が発生していることを連

絡する必要性があるのではないか。さくらメー

ルや文書、回覧板等を利用する。 

 

１号及び２号議案の内容賛否について 

賛成多数にて承認される。 

【２】連絡 

 

角田委員より 

「生徒指導上の現状と課題」及び「不登校対策」 

【３】次回開催について １１月１日（水）10時 35分～ 

授業参観を予定しているので 10時 20分には 

集合してください。 

 

 


